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Univassouras, campeã da América
• Título do Fluminense reforça acerto 
com patrocínio iniciado no ano passado

Mais de 200 mil tricolores comemoraram o título no Centro do Rio no último domingo

Jeep Fest Vassouras 
conquista jipeiros e moradores

• Evento reuniu 269 jeeps de 
divesos estados e sacramentou 
Vassouras no Off Road
 Com 269 jipeiros 
de diversos estados, o 
Jeep Fest Vassouras, 
organizado pela Prefeitura 
de Vassouras,  incluiu o 
Vale do Café no roteiros dos 
amantes do Off Road 4x4. 

Por dois dias, a Praça Barão 
de Campo Belo, foi palco 
de muita diversão reunindo 
jipeiros de inúmeros estados 
como Uruçuí, no Rio Grande 
do Norte, Brasília,  Belo 
Horizonte, Juiz de Fora, 

São Paulo e Rio de Janeiro, 
além de cidades do Sul 
Fluminense, como Volta 
Redonda, Barra Mansa, 
Barra do Pirai, Mendes, 
Valença, entre outras.

Encontro 
reúne expos-
itores e col-
ecionadores 
de moedas 
antigas

Ciosp 
amplia 
segurança 
pública para 
Vale do Café

Patrick 
Lourenço de 
Vassouras 
conquista 
público no 
Brilhante

Equipe de 
Basquete 
de Escola 
Pública de 
Paty 
conquista 
o Bicam-
peonato na 
Liga Estadu-
al de 
Basquete

Página 7

Desconectado é 
sucesso de público
• Espetáculo lotou Centro de Convenções, em 
Vassouras, atraindo pessoas de todas as idades

Prefeitura de 
Vassouras 
conquista o 
Prêmio Band 
Cidades 
Excelentes na 
categoria 'Saúde 
e Bem-Estar'
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 Co lec ionadores 
de inúmeras cidades 
têm evento marcado 
em Vassouras. Eles se 
reúnem no 2° Encontro 
de Numismática e 
Multicolecionismo do 
Vale do Café, no final de 
semana 18 e 19, no Centro 
Cultural Cazuza. 
 A entrada é franca 
e a exposição poderá 
ser visitada das 9h às 18 
horas. Interessados podem 
levar cédulas e moedas 
para avaliação, possíveis 
vendas ou trocas.  
 Na sua 16a Edição, 
somente este ano, o 
Encontro Numismática 
e Multicolecionismo, 
já passou por diversas 
localidades do Estado 
do Rio de Janeiro 
como: Búzios, Paraty, 
Teresópolis, Penedo, Rio 
de Janeiro, Cabo Frio, 
Petrópolis, Macaé, entre 
outras. 
 Para Vassouras 
foram confirmadas 
a participação do 
Clube Numismático de 
Teresópolis, Sociedade 
Numismatica Brasileira e 
do Clube Numismático do 
Rio de Janeiro. 
 E para garantir 
a presença de toda 
a família, além de 
incentivar o colecionismo, 
Vassouras tem destaque 
com a apresentação da 
Oficina Arte Educativa 
Colecionador Mirim, da 
escritora Telma Cristina 
Soares Ceolin, autora do 
livro Dinheiro no Tempo. 
 Dedicado ao 
público infantil, o livro, 
colorido atrai pelo 
conteúdo didaticamente 
apresentado para 
prender as atenções da 
garotada. E lógico, como 
a própria autora nos 

Encontro reúne expositores e 
colecionadores de moedas antigas
• Oficina infantil é destaque de Encontro Numismático com 
abordagem criativa sobre educação financeira para os pequenos

Telma Cristina (d), apresentou o seu livro que será lançado no evento, à jornalista Lilian Magali

oferta: um passeio leve e 
esclarecedor pela história 
do dinheiro, no Brasil e no 
mundo, desde os tempos 
das cavernas. 
 A obra propicia 
ainda uma experiência que 
une raciocínio e emoção, 
repleta de significados 
para garantir as atenções 
das crianças, pais e 
educadores. "São milhões 
de anos de história que 
passam brincando", relata 
a autora, que vai realizar 
oficinas para crianças com 
idades de 8 a 12 anos, com 
foco ainda na Educação 
Financeira.  
 - As crianças, 
geralmente, ouvem falar do 
dinheiro em uma relação 
de escassez, mas nosso 
objetivo é mostrar que o 
dinheiro é uma ferramenta 
que foi criada para ser 
um bem de pagamento. 
Mostrar que é possível 
ter uma boa relação com 
o dinheiro - lembrando 
ainda que o colecionismo 
é uma prática cultural 
muito saudável - disse a 
autora que vai explanar 
história do dinheiro desde 
a criação da moeda até o 
pix e cartão de crédito. 

NUMISMÁTICA 
 A Numismática é 
o estudo essencialmente 
científico das moedas, 
medalhas e objetos 
moniliformes. No 
Brasil, a ciência se 
desenvolveu a partir do 
século IXX, seguindo o 
modelo europeu, com 
enorme participação da 
aristocracia brasileira.
 Apesar de esforços, 
ela ainda não é muito bem 
difundida como em outros 
países, mas possui vários 
grupos de colecionadores, 
além de cursos e literatura 
sobre a sua evolução. A 

Sociedade Numismatica 
Brasileira, que estará no 2º 
Encontro de Numismática 
e Multicolecionismo de 
Vassouras, organiza 
Encontros e apoia 
iniciativas por todo Brasil.  
 Além de 
movimentar o setor 
Hoteleiro, gastronomia 
e turísmo, os eventos 
impactam positivamente 
devido à interação com 
a comunidade local que 
participa de palestras 
gratuitas, recebe brindes 
de moedas, cédulas e 
outros itens, de incentivo 
às coleções.  
 - Queremos 
promover a reinterpretação 
da memória brasileira, de 
fatos e acontecimentos 
históricos e de brasileiros 
ilustres através das 
inscrições nos objetos, 
peças e documentos, 
consolidando-a em um 
conjunto de informações 
acessíveis e bem próximas 
de cada um de nós. O 
nosso evento foca ainda 
na formação e no apuro 
da consciência crítica dos 
visitantes do encontro, em 
particular os potenciais 
colecionistas. Cumpre 
ressaltar que o processo de 
elaboração do futuro passa 
pelo olhar atinado sobre 
o passado e o presente - 
ressaltou o organizador 
do evento, Felipe 
Rocha, Coordenador 
(Região Sudeste) da 
Sociedade Numismatica 
Brasileira, Presidente do 
Clube Numismatico de 
Teresópolis e diretor do 
Clube Numismático do Rio 
de Janeiro. 
 O evento tem o 
apoio da Prefeitura de 
Vassouras e o C&Visitors 
Bureau do Vale do Café 
entre outros.
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 Sábado, 4 de 
novembro, o Fluminense 
conquistou, pela primeira 
vez, a Libertadores da 
América, o principal 
campeonato de futebol 
do continente. A partida, 
realizada no Maracanã, foi 
transmitida pela TV para 
mais de 190 países e bateu 
o recorde de audiência da 
competição desde 2019 
no Brasil.  Em Vassouras, 
no Rio e em diversos 
cantos no país, milhares 
de tricolores foram às ruas 
comemorar o título. Em 
Vassouras, no entanto, a 
comemoração foi além dos 
torcedores. Patrocinadora 
do clube desde o ano 
passado, a Universidade 
de Vassouras celebra o 
ganho com a exposição 
com a marca no uniforme 
do clube campeão da 
América. ““Quando a 
gente acertou a renovação 
de contrato, ano passado, 
a expectativa era chegar 
à final do Carioca, às 
quartas da Copa do Brasil 
e da Libertadores. Fomos 
muito além do que a gente 
pensava. Algo muito fora 
da curva. Com o jogo 
passando para mais de 
190 países”, avalia o 
presidente da Fundação 
Educacional Severino 
Sombra, Gustavo Oliveira 
do Amaral. 
 Gerente de 
Marketing e Comunicação 
da Univassouras, Eduardo 
Lebres Moura, que é 
torcedor do Flamengo, 
é outro que comemorou 
– e muito – o título 
tricolor contra o Boca 
Juniors, da Argentina. 
Pelo setor de Eduardo é 
que passam pesquisas 

Univassouras, campeã da América
• Título do Fluminense reforça acerto 
com patrocínio iniciado no ano passado

que medem o retorno 
da universidade com o 
patrocínio ao campeão da 
Libertadores.  “A marca 
Univassouras teve um 
ganho expressivo com a 
visibilidade e as ativações 
realizadas ao longo de 
2023. A cada trimestre 
analisamos as pesquisas 
em torno do patrocínio. 
Os números nos ajudam 
a entender o retorno sobre 
o investimento”, comenta 
Moura.    
 Eduardo Moura 
destaca a importância do 
investimento no esporte. 
“Outro ponto importante 
é analisar os alcances 
da mídia, os canais de 
veiculação. Hoje em dia 
são diversos canais de 
transmissão. Investir 
no esporte se torna um 
investimento inteligente, 
pois podemos realizar 
diversas ações com os 
alunos. Acreditamos muito 
na gestão e organização 
do clube. O Fluminense 
desponta com uma 

qualidade de entrega que 
faz toda a diferença para 
a empresa patrocinadora. 
O sucesso dessa parceria 
é fruto de muito trabalho, 
que envolve muita gente, 
tanto no Fluminense 
quanto na Univassouras, 
em um trabalho sério e 
muito competente. Ganhar 
o título de campeão da 
Libertadores da América 
nos colocou no cenário 
internacional, sem dúvida 
um alcance inédito na 
história da universidade”. 
 No podcast Direto 
do Campus, gravado antes 
da final da Libertadores, 
Gustavo Amaral já 
destacava o retorno do 
patrocínio. “2022 foi 
um ano melhor que o 
planejado, e 2023 está 
sendo um ano fantástico. 
O Dudu (Eduardo Moura, 
gerente de Marketing) me 
passou o estudo com o 
retorno do investimento e 
a propaganda na camisa 
do clube já havia nos 
rendido 12 vezes o valor 

investido. E isso antes da 
final da Libertadores. O 
investimento no patrocínio 
do Flu deixa feliz o gestor 
muito além da camisa, do 
coração”, afirmou Gustavo, 
lembrando que o patrocínio 
para 2024 já foi renovado. 
Com o título, ele acredita 
que a exposição da marca, 
que leva o nome da cidade, 
tenha deixado muitos 

vassourenses felizes com 
a conquista, mesmo os não 
tricolores. “Felicidade para 
os vassourenses, mesmo 
os não Tricolores. Todo 
mundo muito orgulhoso da 
Universidade, da cidade 
estar na camisa do Flu 
neste momento de tanta 
glória” , acredita Gustavo 
Oliveira do Amaral, que 
não esconde de ninguém 

o amor ao Tricolor. 
 Quinto título – 
Desde que o Fluminense 
passou a carregar a 
Univassouras na camisa, 
21 meses atrás, esse é 
o quinto título. Antes de 
ganhar a Libertadores, 
o Fluminense ganhou 
o bicampeonato da 
Taça Guanabara e o 
bicampeonato Carioca.

O time campeão na premiação: transmissão para o mundo inteiroGermán Cano com a taça: artilheiro da Libertadores

A marca da Univassouras em meio à festa dos tricolores no Centro do RioApós o apito final, tricolores de 
Vassouras comemoram na Broadway

Fotos: Marcelo Gonçalves, Divulgação FFC
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Histórias em versos
Por:  Marcos P. F. dos Reis

     (Marquinho do Bar do Arlindo – Madruga)
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 Democracia não é governo de um homem, 
ditador ou monarca. Democracia também não é 
governo de um grupo, seja este uma classe ou uma 
casta. Só pode ser governo do povo e de todos 
nós, pois este é realmente quem rege, embora faça 
indiretamente por meio de delegados, por meio de 
representantes livremente escolhidos através do 
voto. Esta é a essência do que seja democracia 
representativa.
 A boa prática depende de duas condições: 
das instituições e dos costumes. Ela é assegurada 
onde as instituições são adequadas e os costumes 
são saudáveis, como nos países da Escandinávia.
 No caso dos Estados Unidos, que têm 
instituições ruins, inadequadas, centradas no 
presidencialismo, os costumes democráticos as 
preservam e as respeitam. Em países como a Itália 
e Espanha, os costumes são autoritários, com 
culturas despóticas, mas a utilização de instituições 
adequadas modulou comportamentos, práticas e 
costumes democráticos.
 Já no Brasil, o que temos é a “cordial” 
cultura autoritária brasileira. Os nossos costumes 
autoritários se reforçam através de instituições 
defeituosas, equivocadas. Costumes que jamais 
foram democráticos. Forjados por uma tradição 
da “Casa Grande e Senzala”, do “manda quem 
pode, obedece quem tem juízo”. Costumes que se 
pervertem continuamente com as ditaduras, com os 
maus governos, com as lideranças corruptas e as 
inadequações comportamentais que cada vez mais 
estimulam que elites descomprometidas façam que 
instituições também corrompidas estabeleçam as 
condições em que, hoje, o país se encontra.
 As instituições democráticas são 
desmoralizadas sistematicamente: golpes de Estado, 
constituições que não são cumpridas, leis que “não 
são para pegar”, poderes Legislativo e Judiciário 
desrespeitados permanentemente por um Executivo 
imperial, invasão de um poder sobre as competências 
do outro, impunidade e corrupção generalizadas.
 Para renovar este quadro de carências 
democráticas, temos que começar pela reforma das 
instituições, porque elas dependem apenas de atos 
de vontade das lideranças políticas e do próprio 
povo. As reformas eleitoral, partidária e administrativa 
precisam ter, certamente, como fonte, origem e 
símbolo final, a reforma do regime político.
 É preciso instituir um mecanismo de democracia 
efetiva em vez de um mecanismo de autoritarismo, 
com capacidade de engendrar por intermédio 
de seu funcionamento com rumos saudáveis e 
democratizantes, que possibilitem instituições 
forjadas pela inteligência, e costumes, aprimorados 
pela educação, reformem-se e reafirmem-se.
 É triste a conclusão: não há uma verdadeira 
democracia em nosso país. Se quisermos “regenerar” 
os costumes políticos do país e a boa prática da 
democracia, é preciso reformar as instituições que 
nos governam. Porém, falta-nos a consciência dessa 
necessidade premente, improrrogável e fundamental 
para construir um novo Estado comprometido com 
a sociedade cidadã. Afinal, não são as variáveis 
econômicas, nem as educacionais, as variáveis 
críticas do desenvolvimento: são as instituições.

(*) Adm. Wagner Siqueira é presidente do Conselho 
Regional de Administração do Rio de Janeiro e autor 
do livro “As organizações são morais?” (Qualitymark 

Editora), disponível pela Amazon nas versões impressa e 
digital. É Administrador atuante, com uma longa trajetória 

de trabalho dedicada à profissão, e filho de Belmiro 
Siqueira, Patrono da profissão no Brasil. Foi Secretário de 
Administração da Prefeitura do Rio de Janeiro, Presidente 

do Riocentro e Secretário de Desenvolvimento Social da 
Prefeitura do Rio, além de exercer muitos outros cargos 

na Administração pública e privada.

Marly Medeiros

 A educação é fundamental na vida dos 
cidadões e cidadãs, por isto é muito importante cuidar, 
com todo empenho, da educação do seu povo. Todos 
os níveis de governo e os políticos, de uma maneira 
geral, deveriam se dedicar com o máximo zelo da 
educação.
          A educação escolar amplia os horizontes, 
transforma vidas, proporciona ao ser humano, 
habilidades para se desenvolver e executar, com 
sabedoria, as funções que lhe são atribuídas no seu 
dia a dia, bem como implantar negócios honestos e 
rentáveis, dando-lhe uma condição financeira muito 
favorável, não passando necessidades que temos 
hoje em grande contingente da nossa população. 
          Os brasileiros precisam que os três níveis 
de governo invista fortemente na educação pública, 
porque mais de cinquenta por cento, da nossa 
população, não tem condições financeiras para pagar 
escolas particulares. E as escolas públicas devem 
ser integrais para inclusive alimentar os estudantes.  
Precisamos ter uma atenção redobrada na educação 
do país. 
          Gente, a população mais consciente, deveria 
exigir de nossos políticos que trabalhem fortemente, 
visando uma educação de alto nível para a nossa 
população em idade escolar, só assim teríamos um 
alto nível de desenvolvimento econômico.

 Se você quer ter um país 
desenvolvido invista na educação

O Fluminense conseguiu
Alcançar a sua meta
Fez um bom campeonato
Com uma atitude correta
O título conquistado
Um sonho realizado
A alegria foi completa

Desbancou o Boca Juniors
Time de grande tradição
Uma final envolvente
Jogo cheio de emoção
Um triunfo tricolor
Que mexeu com o torcedor
Bateu forte o coração

Empate no tempo normal
Foi para a prorrogação
John Kennedy entrou inspirado
Pôs fogo na decisão
Teve uma sina certeira
Acertou um chute de primeira
Fluminense Campeão

Fluminense Campeão 
da Libertadores

Registra-me
sou árabe

trabalho com meus companheiros de luta
 (Mahmud Darwich – Poetas Palestinos da Resistência)

 Choremos a Palestina. Pranteemos os mortos 
que têm tombado em luta desigual,porque não há 
guerra. Há genocídio. Choremos os irmãos da Faixa 
de Gaza, que têm perdido sua dignidade, suas casas, 
suas famílias, seu chão. 
 Choremos as crianças que têm se tornado 
pó junto a seu chão, feitas alvos. Feridas de morte.
Lamentemos a perda dessas pequenas vidas que se 
vão sem sequerdar conta dos motivos. Apiedemo-nos 
das mães que choram seus filhos mortos, pois com 
estes se fazem sepultar. Com e por elas choremos. 
Levantemos nossos chorospelos pais que perdem 
seus filhos, porque com estes descem ao túmulo. 
Com e por eles choremos.
 Alegremo-nos, se cabe afirmar, com as 
crianças e demais entes, que sob os escombros e o pó, 
sob a cal e as cinzas são encontradas vivos, embora, 
as chagas, não obstante a perspectiva da esperança 
e de a vida seguirem, malgrado, a dor, a orfandade 
de muitas e as perdas irreparáveis. Alegremo-nos? 
Sim e não. Sim, pela vida. Não, pelas injustiças com 
que temos deparado. Choremosas vidas e as mortes 
na Palestina. As vidas, porque há uma vitória a ser 
contada, a despeito do misto de tristeza e enorme dor. 
As mortes, pela dor para a qual nuncahaverá cura.
 Choremos o chão de pedra, ruínas e caos da 
Palestina nessa luta de forças desiguais. Levantemos 
nosso lamento pelo chão da velha Canaã,onde há 
um jorrar amargo de sangue e morte. Segregação 
e reféns em coletividade.Camposde concentração. 
Campos de morte.
 Choremos os palestinos, por seu chão palmo 
a palmo subtraído. Pelo chãodo leite e do mel de 
sua velha Canaã há muito açambarcado.Há muito 
sem suas cabras, suas ovelhas e sua lã. Sem suas 
fontes. Suas montanhas e o sol do sossego e da paz. 
Sobretudo, por suas vidas e dignidade. Insulados, 
homens feitos, mulheres, crianças e idosos têm vivido 
há sete décadas o holocausto sem fim, perante um 
mundo quase sempre emudecido.
 A hora é agora e já. O mundo começa a 
protestar em todos os seus quadrantes.  É urgente! 
Gritemos pela Palestina, porque não dá mais para 
calar. E quem cala...
 A propósito, choremos osmédicos, 
enfermeiros, jornalistas e tantos profissionais, que 
humanitários,têm tido suas vidasceifadas em missões 
naquele solo.
 Choremos a Palestina, porque Davi não tem 
enfrentado Golias. Tem exterminado inocentes. 

Elegia à Palestina, porque há 
um canto de luto e dor numa 

pequena faixa de terra/da Terra

Democracia: 
instituições e costumes

Wagner Siqueira*, presidente do CRA-RJ
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 Nove cidades 
da região - entre elas 
Vassouras - têm mais 
um investimento para 
garantir a segurança 
pública. Foi inaugurado 
no 10º BPM (Batalhão de 
Polícia Militar), o Centro 
Integrado de Operações 
em Segurança Pública 
(Ciosp), entregue na 
segunda-feira dia 30. 
Com investimento 
de R$ 18 milhões, a 
unidade já atende Barra 
do Pirai, que istalou 
câmeras de segurança 
interligadas ao sistema de 

Ciosp amplia segurança 
pública para Vale do Café
• Para aderir ao Ciosp, Vassouras terá que implantar câmeras de monitoramento

monitoramento. 
 O mesmo deverá 
ser feito nos demais 
municípios da região de 
abrangência do 10º BPM, 
entre eles, Vassouras, 
que deverá arcar com 
os custos de instalação 
de câmeras em locais 
públicos. O secretário do 
Conselho Comunitário de 
Segurança de Vassouras, 
Lauro Horta, acompanhou 
a inauguração e disse 
estar ansioso pela 
integração do município 
ao sistema de segurança 
pública.

 - Espero que a 
nossa cidade realize 
os investimentos 
necessários - que seria a 
implantação das câmeras 
de monitoramento 
público - para que 
possamos garantir a 
segurança da nossa 
população - ressaltou, 
acrescentando temer que, 
caso o município não 
integre o sistema, haja 
crescimento dos indíces 
de criminalidade em 
Vassouras, que estaria 
descoberta. 

CIOSP 
 Com potencial para  
atender  Vassouras, Barra 
do Piraí, Paty do Alferes, 
Rio das Flores, Paulo de 
Frontin, Mendes, Piraí, 
Valença e Miguel Pereira, 
o Ciosp já dispõe de 222 
câmeras de segurança 
acompanhadas, 24 horas 
por dia, por agentes de 
segurança de Barra do 
Piraí. 
 A ação, de acordo 
com o comandante do 5º 
Comando de Policiamento 
de Área (CPA), coronel 
PM Renato Assis, já vem 

surtindo efeitos positivos. 
Recentemente as câmeras 
ajudaram a solucionar um 
roubo de carro na cidade. 
 - As ações 
integradas - Polícia Militar, 
Polícia Civil, Guardas 
Municipais - reduzem 
em muito os casos de 
criminalidade, mas 
também é importante que 
a população participe 
denunciando - concluiu. 
 O prefeito de Barra 
do Piraí, Mario Esteves, 
falou sobre a importância 
dos investimentos em 
segurança pública. “As 

forças de segurança irão 
trabalhar em conjunto, 
por meio de câmeras 
que foram colocadas em 
pontos estratégicos da 
cidade. Com o progresso 
que está chegando, 
queremos que a cidade 
permaneça tranquila para 
os habitantes", ressaltou 
Mário Esteves. 

NOTA DA REDAÇÃO 
 A Prefeitura 
de Vassouras não se 
pronunciou sobre adesão 
ao sistema do Ciosp, até o 
fechamento desta edição.
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 Sete meses 
de disputa, muita 
concentração, trabalho 
árduo, mas que valeram 
a pena. Patrick Lourenço 
Martins, mais conhecido 
como Patrick Lourenço, 
de 28, encerrou o primeiro 
reality musical da TV Rio 
Sul, Brilhantes, como o 
queridinho do público, 
atingindo 100 mil votos on 
line.
 Natural de 
Vassouras, Patrick 
representou a cidade 
do Vale do Café, numa 
disputa de talentos que 
reuniu 547 candidatos. 
A voz e o carisma de 
Patrick, conquistaram o 
público e ele chegou ao 
top 5 do Brilhantes com 
35.001 votos populares 
e terminou a disputa com 
100 mil votos, sendo o 
mais votado.
 - Foi uma 
experiência incrível e 
tenho batalhado muito 
para engrenar na carreira, 

Patrick Lourenço de Vassouras 
conquista público no Brilhante
• Artista termina Programa da TV Rio Sul como o queridinho do público com 100 mil votos

que não é nada fácil, além 
de ser um investimento 
muito alto em gravações e 
produções. O brilhante me 
deu amadurecimento e já 
esta abrindo novas portas 
- comemorou o artista 
que tem um empresário 
e gravação em uma 
produtora agendada. 
 Atualmente Guia 
de Turismo, Patrick 
Lourenço, encantou o 
público com a música 
Sinonimos de Chitãozinho 
e Xororó. Ele chegou ao 
programa representando 
o sertanejo. Assim como 
outros artistas, o brilhante 
Patrick pensou em desistir 
diversas vezes da música, 
mas incentivado por uma 
amiga, fez a inscrição 
para o reality musical da 
TV e provou com a vitória 
na votação do Top 5 que é 
muito amado. 
 - Nessa votação 
do público eu pude me 
sentir amado, eu me senti 
uma pessoa querida, que 

há muito tempo eu não me 
sentia assim. Eu achava 
que eu era excluído e 

eu vi que eu não sou, as 
vezes a gente cria um 
sentimento ruim dentro 

da gente e não é bem 
assim - concluiu o artista, 
que revela a música que 

mais lhe representa, 
'Amor Para Recomeçar' 
do Frejat.

 O entusiasmo 
tomou conta de Paty do 
Alferes quando o time 
masculino de basquete 
da Escola Estadual 
Edmundo Peralta 
Bernardes conquistou o 
bicampeonato na Liga 
Estadual de Basquete, 
derrotando o Colégio 
São Bento com um 
impressionante placar de 
45x19. O emocionante 
confronto final aconteceu 
na cidade do Rio de 
Janeiro, no na Escola 
Americana, no último 
domingo (29). 
 A jornada rumo 
a essa vitória gloriosa 
começou há meses, 
quando o time de basquete 
da escola pública de Paty 
do Alferes decidiu enfrentar 
o desafio de competir na 
Liga Estadual de Basquete 
2023. A competição reuniu 
15 escolas particulares 
de destaque, tornando 
o caminho até a final 
repleto de obstáculos 
significativos.
 No entanto, 
a determinação e as 
habilidades do time 
patiense não conheceram 
limites. Eles superaram 
todas as expectativas e 
conquistaram seu lugar na 
final após uma eletrizante 
vitória sobre a Escola 
Americana na semana 
passada.
 Mais do que 
um grupo de atletas 
talentosos, esses jovens 
se tornaram um símbolo de 
perseverança e dedicação. 
Eles provaram que, quando 
a paixão pelo esporte 
se une ao compromisso 
com o sucesso escolar, 
resultados extraordinários 
podem ser alcançados.
 A comunidade de 
Paty do Alferes se reuniu 
para apoiar esses jovens 
talentosos em sua busca 
pelo bicampeonato. A 

Equipe de Basquete de Escola Pública de Paty 
conquista o Bicampeonato na Liga Estadual de Basquete

jornada de sucesso do time 
é, sem dúvida, um triunfo 
para toda a cidade, que 
encontrou união em torno 
do único representante 
de Paty do Alferes na 

competição.
 O professor 
responsável, Franklin 
Sholna, desempenhou 
um papel crucial na 
formação e no treinamento 

desses atletas, guiando-
os rumo ao sucesso. Sua 
dedicação e liderança 
foram fundamentais 
para a conquista desse 
bicampeonato.

 Os atletas, em 
êxtase com a vitória, 
compartilharam seu 
entusiasmo e gratidão 
com a comunidade. Eles 
agora se preparam para 

celebrar essa conquista 
com orgulho e esperam 
inspirar outros jovens a 
seguir o mesmo caminho 
de comprometimento e 
paixão pelo esporte.



                                                   Tribuna do Interior                                                                                   715 de novembro de 2023

 Com 269 jipeiros 
de diversos estados, o 
Jeep Fest Vassouras, 
organizado pela Prefeitura 
de Vassouras,  incluiu o 
Vale do Café no roteiros 
dos amantes do Off Road 
4x4. Por dois dias, a 
Praça Barão de Campo 
Belo, foi palco de muita 
diversão reunindo jipeiros 
de inúmeros estados 
como Uruçuí, no Rio 
Grande do Norte, Brasília,  
Belo Horizonte, Juiz de 
Fora, São Paulo e Rio de 
Janeiro, além de cidades 
do Sul Fluminense, como 
Volta Redonda, Barra 
Mansa, Barra do Pirai, 
Mendes, Valença, entre 
outras.
 O destaque 
especial do evento foi 
para a maior delegação 
de jipeiros vindos de 
Barroso, levando para 
a cidade mais de trinta 
jeeps. A vice-prefeita, Rosi 
Silva, acompanhou todo 
o evento e falou sobre 
a importância do Jeep 
Fest Vassouras para a 
comunidade. 
 "Ficamos muito 
felizes por podermos 
testemunhar o sucesso 
do Jeep Fest Vassouras. 
Este evento, não apenas 
promoveu nossa cidade 
como um destino turístico 
vibrante, mas também 
fortaleceu os laços 
entre a comunidade e 
os visitantes. Agradeço 
a todos os envolvidos 
na organização e aos 
participantes que fizeram 
deste fim de semana algo 
memorável", ressaltou 
Rosi. 
 O casal Ero Torço 
Machado e Marileide 
Castro, de Nova Iguaçu, 
que estava entre os 
participantes que 
enfrentaram o calor de 
40 graus para conhecer 
a cidade, no tour e 
programações do Jeep 
Fest, reforça o sucesso 
do evento que incluiu 
passeios pelas Fazendas 
Históricas do Vale do 
Café, Cachaçarias, visita 
a Cervejaria Escola 
da Universidade de 
Vassouras, artesanatos 
locais, exposições de 
carros antigos, atividades 
recreativas promovidas 
pelo Sesc e shows com 
bandas regionais e 
nacional. 
 - A gente não quer 
ir embora! Amamos tudo 
por aqui e jamais poderia 
imaginar que Vassouras 
fosse tão agradável, cheia 
de história encantadora, 
gente simpática - disse 
Marineide que ampliou a 
hospedagem de um final 
de semana para mais três 
dias na cidade. 
 O sucesso do 
evento também foi 
comemorado pelos 
Vassourenses. Ana Lice 
Valente e Francisco 
Espano, moradores do 
Centro de Vassouras, 
fizeram questão de levar 
brindes e acessórios 
do evento. O casal se 
mostrou encantado com 
os modelos variados de 

Jeep Fest Vassouras 
conquista jipeiros e moradores
• Evento reuniu 269 jeeps de divesos estados e sacramentou Vassouras no Off Road

jeeps e a história contada 
por cada viautura. 
 - Amamos 
conhecer o jeep utilizado 
na segunda guerra 
mundial e o modelo do 
primeiro Land Rover, 
então nem se fala. Evento 
muito moderno e diferente. 
A gente quer mais gente 
bonita e simpática na 
nossa cidade - ressaltou 
Ana Lice. 

ATRAÇÕES 
 Jipeiros puderam 
degustar cerveja 
produzida pela Planta 
Piloto de Cerveja da 

Univassouras, além de 
passeios pelas Fazendas 
Cachoeira Grande, Santa 
Eufrásia e São Roque. 
E ainda tiveram visita 
guiada à Fazenda União 
Carvalheira, entre outros. 
 A noite a festa 
contou com shows das 
Bandas Capital Elétrico  
- que segue para turnê 
internacional, Alecrim, 
Classika, Union Jack 
, Ultravolts, Caçarola 
Samba Show, além de 
food trucks, cervejas 
artesanais, área kid/
SESC, artesanatos, entre 
outros.
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Inscrição e informações na Academia ou pelo tel: 2471-1338

Balé Clássico
Dança Contemporânea

Dança adulto

Musculação
Spning
Aero-local - Pilates

 Sucesso de 
público! Desconectado 
apresentado pelas  
alunas da Fundação 
Ziza Mendes, lotou o 
Centro de Convenções 
General Sombra, na 
noite de sábado, dia 
11, em Vassouras. 
As coreografias, que 
propuseram reflexão 
sobre a relação dos jovens 
com as novas tecnologias 
e o uso da internet nos 
dias atuais, ganhou as 
atenções do público de 
todas as idades.
 Com movimentos 
c u i d a d o s a m e n t e 
pensados, o espetáculo 
mostrou ao público a 
relação dos jovens com 
as novas tecnologias. E 
ainda: convidou a uma 
reflexão sobre o descarte 
e consumo consciente 
de celulares, notebooks, 
entre outros eletrônicos, 
além de despertar 
indagações sobre a 
relação dos jovens com as 
"cobranças e exigências 
estereotipadas das 
mídias, que definem um 
certo padrão de vida".   
 - Como conciliar 
essa identidade, sempre 
conectada às redes 
sociais, através de perfis 
virtuais, um universo 
ilimitado de informação 
e de comunicação 
disponíveis e instantâneas, 
com a vida real limitada 
c o n s t a n t e m e n t e 
por obrigações e 
r e s p o n s a b i l i d a d e s , 
justificadas pela promessa 
longinqua de um futuro 
melhor? - questiona a 

Desconectado é sucesso de público
• Espetáculo lotou Centro de Convenções, em 
Vassouras, atraindo pessoas de todas as idades

criadora do Projeto, Maria 
Luiza de Oliveira Mendes, 
mais conhecida como Ziza 
Mendes.
 A coreografa 
vai além e alerta para 
a possibilidade da 
dependência pelo 
uso indiscriminado da 
tecnologia podendo levar 
ao isolamento, ansiedade 
e à depressão. Ziza 
Mendes deixa também 
a indagação de como 
consciencializar que 
o direito individual da 
escolha. expressão 
máxima da liberdade, 
também poderá ser querer 
ficar só, invisivelmente 
desconectado?

Apresentações 

Grupo 1
Alice Freitas
Ana De Souza
Ana Vitória De Almeida
Dominique Lima
Ludmila Barbosa
Luísa Lopes
Liz Nagato
Júlia Araújo
Kamili Vicente
Vilas De Sófia

Grupo 2
Ana Júlia Suzano
Cristine Alcântara
Júlia Carvalho
Júlia Oliveira
Mariana Ribeiro
Mariana Santos
Arenata Do Val
Stéfani Toledo
Letícia Esteves
Letícia Viana
Personagens
Dayane De Assis Fabricio 
Assis Leonor Resende
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Musculação, Personal Trainner, Ginástica Aeróbica, Zumba 
Personal Trainner Russão

Rua Rui Barbosa, nº. 82 – loja 01 - Cel.: (24) 9277-2638 

Pacote promocional
Horário de funcionamento De segunda a Sexta – de 6:00 hs as 22:00 hs

Sábados – de 9:00 hs as 12:00hs

 Lavrador, pastor 
da Igreja Assembleia de 
Deus , morador do Tinguá, 
Brasilino Ferreira Alves 
morreu no sábado, 11, no 
Hospital Universitário de 
Vassouras, vítima de uma 
pneumonia. Vassourense 
do então distrito de Avelar, 
radicado há décadas em 
Tinguá, Brasilino deixa 
viúva dona Manoelina 
Ferreira Alves, 90 anos, 
onze filhos, vinte e cinco 
netos e 36 bisnetos. 
 A morte de seo 
Brasilino surpreendeu a 
comunidade de Tinguá. 
Dias antes, uma grande 
mobilização marcou a 
festa de 100 anos do 
lavrador. Lúcido, seo 
Brasilino chegou à festa 
com a esposa, dona 
Manoelina, andando. 
Nascido em Avelar 
em 23 de outubro de 
1923, Brasilino veio ao 

Lavrador, líder religioso de Tinguá, Brasilino Ferreira 
Alves morre aos 100 anos, vítima de uma pneumonia

mundo um ano depois 
da primeira transmissão 
radiofônica da história 
do país. Naquela época, 
todos os munícipios ao 
redor de Vassouras que 
durante o século XX se 
emancipariam, ainda 
eram distritos: Miguel 
Pereira, Engenheiro Paulo 
de Frontin, Paracambi e 
Paty do Alferes. 
 Seo Brasilino 
casou aos 25 anos, 
com dona Manoelina. 
Eles permaneceram 
juntos por 75 anos. A 
festa de 4 de novembro 
foi movimentada, 
prestigiada. Dois dias 
depois ele foi levado ao 
HUV e diagnosticado 
com pneumonia. Veio a 
falecer no sábado, 11. 
Ele foi sepultado domingo 
à tarde, no Cemitério 
Municipal de Vassouras, 
no Campo Limpo.
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 No próximo 
dia 27 de novembro, 
segunda-feira, às 13h30, 
a comunidade do Vale do 
Café está convidada a 
testemunhar um momento 
histórico, a inauguração 
do NEOHub.360°. Um 
Hub Tecnológico dedicado 
à inovação, pesquisa 
e geração de trabalho. 
O evento ocorrerá no 
auditório do Instituto 
Federal de Educação, 
Ciência e Tecnologia do 
Rio de Janeiro (IFRJ) de 
Paulo de Frontin.
 O NEOHub.360° 
representa uma iniciativa 
pioneira, unindo 
inovação, pesquisa e 
geração de emprego na 
área tecnológica. Três 
programas destacam-se 
nesse projeto: o Café na 

Inauguração do NEOHub.360°
• Marco para Inovação, Pesquisa 
Tecnológica e Trabalho no Vale do Café

Praia, o BP Academy e o 
Banco de Talentos.

Café na Praia: 
Transformando Ideias 

em Inovações

 O Café na Praia é o 
coração do NEOHub.360°, 
um espaço dedicado 
ao desenvolvimento de 
projetos inovadores. Desde 
a criação de aplicativos 
até a produção de jogos 
empolgantes, a equipe do 
Café na Praia está pronta 
para transformar ideias 
criativas em realidade. 

BP Academy: 
Capacitação para o 
Futuro Tecnológico

 O BP Academy é a 
resposta para a demanda 

crescente por profissionais 
altamente capacitados 
em tecnologia. Nossos 
cursos de alto nível visam 
capacitar colaboradores 
e empreendedores, 
proporcionando as 
habilidades necessárias 
para o futuro tecnológico. 
A capacitação abrange 
uma variedade de 
disciplinas, preparando 
os participantes para os 
desafios do mundo digital 
e empresarial.

Banco de Talentos: 
Alavancando o Emprego 

em Tecnologia

 O NEOHub.360° 
também lança o Banco de 
Talentos, uma plataforma 
que conecta profissionais 
qualificados da região com 

oportunidades de trabalho 
no campo da tecnologia. 
Essa iniciativa visa 
impulsionar o emprego 
e oferecer às empresas 
acesso a um pool 
diversificado de talentos e 
especialização.

Parcerias Estratégicas 
para o Sucesso

 O NEOHub.360° 
é fruto de colaborações 
estratégicas com 
instituições e empresas 
comprometidas com 
o desenvolvimento 
tecnológico. Os parceiros 
que tornaram este projeto 
possível: o IFRJ de 
Paulo de Frontin, uma 
parceria essencial que 
viabiliza a localização e 
infraestrutura necessárias 

para o NEOHub.360°; 
o Silício Fluminense, 
uma organização que 
compartilha nossa visão 
de impulsionar a inovação 
e a tecnologia na região; 
o TI Rio, um sindicato que 
desempenha um papel 
crucial no fortalecimento da 
tecnológica no estado; e a 
Diferenciall, uma empresa 
com visão e comprometida 
com a excelência e o futuro 
tecnológico.

Internacionalização de 
Projetos: Parcerias com 

Canadá e Portugal

 Além das parcerias 
locais, o NEOHub.360° 
também visa a 
internacionalização de 
projetos, estabelecendo 
colaborações estratégicas 

com parceiros no 
Canadá e Portugal. 
Essa iniciativa amplia 
as oportunidades para a 
comunidade tecnológica, 
permitindo o intercâmbio 
de conhecimentos e a 
expansão de horizontes.
 A inauguração do 
NEOHub.360°, dia 27 de 
novembro, às 13h30, no 
IFRJ de Paulo de Frontin, 
Av. Maria Luiza, S/n - Bairro 
Aprendizado, Eng. Paulo 
de Frontin - RJ, representa 
um marco significativo 
para a comunidade, 
oferecendo oportunidades 
tangíveis para inovação, 
pesquisa e geração de 
trabalho. Convidamos 
todos a participarem desse 
evento que simboliza um 
compromisso coletivo com 
o progresso tecnológico.

 No ciclo 2023 
do ICMS Ecológico, 
correspondente ao ano 
fiscal 2024, o município 
de Vassouras conquistou 
uma posição de destaque, 
alcançando o 2º lugar 
entre os 92 municípios do 
Estado do Rio de Janeiro 
no Índice da Gestão 
de Resíduos Sólidos 
Urbanos. O anúncio foi 
feito durante a Cerimônia 
de Premiação de Gestão 
Ambiental Municipal, que 
contou com a presença 
da vice-prefeita, Rosi 
Silva, e do Secretário do 
Ambiente, Agricultura e 
Desenvolvimento Rural, 
Danilo Pereira.
 Em um feito 
notável, Vassouras 
ascendeu do 6º lugar em 
2021 para o 2º em 2023, 
evidenciando a dedicação 
e eficácia nas práticas 
de gestão ambiental. O 
município se destacou 
em diversas iniciativas, 
incluindo a destinação 
correta de resíduos, a 
implementação da coleta 
seletiva e a reutilização do 
óleo vegetal. Essas ações 
não apenas contribuem 
para a preservação do 
meio ambiente, mas 
também geraram uma 
estimativa de arrecadação 
de R$1.297.258,78 no 
ICMS geral.

Vassouras recebe reconhecimento no ICMS 
Ecológico 2023 por Destaque em Gestão Ambiental

 Um dos fatores 
que impulsionou a posição 
de destaque de Vassouras 
foi a eficiente gestão dos 
resíduos sólidos urbanos. 
O município realiza 100% 
dos descartes no aterro 
sanitário licenciado, em 
parceria com o Consórcio 
Intermunicipal de Gestão 
de Resíduos Sólidos do 
Vale do Café – CONVALE.
 O Secretário do 
Ambiente, Agricultura e 
Desenvolvimento Rural, 
Danilo Pereira, enfatizou 
a importância de práticas 
sustentáveis e parcerias 
intermunicipais na 
promoção de um ambiente 
saudável e equilibrado.
 “O índice de ICMS 
Ecológico é fundamental 
para avaliar a gestão 

municipal, evidenciando 
a eficácia de projetos e 
políticas públicas cruciais 
para a cidade. Além de 
fortalecer o investimento 
em iniciativas ambientais, 
o indicador reflete nosso 
compromisso com a 
preservação ambiental. 
O projeto Biovassouras 
exemplifica esse 
compromisso ao reutilizar 
óleo de cozinha oriundo da 
coleta seletiva, na produção 
de biodiesel, em parceria 
com a Universidade de 
Vassouras, evitando o 
descarte inadequado 
desse resíduo. Estamos 
transformando a massa 
verde das podas de 
árvores em composto 
orgânico para enriquecer 
nossas praças e jardins, 

e distribuição para os 
agricultores”, afirmou 
Danilo Alves Pereira. Ele 
agradeceu ao Prefeito 
Severino Dias e à Vice 
Prefeita Rosi Silva pelo 
empenho, além de 
expressar sua gratidão 
pelo apoio da secretária 
de Obras, Bia Rocha, 
enfatizando a colaboração 
do Consórcio Público 
(Convale).
 A Coleta 
Seletiva em Vassouras 
é respaldada pela Lei 
Municipal N°2.881/2017, 
que institui o Programa 
de Coleta Seletiva de 
Resíduos Sólidos Urbanos. 
Essa iniciativa abrange 
100% do centro urbano do 
município e inclui materiais 
recicláveis como papel, 

vidro, plástico, metal e 
óleo vegetal.
 A vice-prefeita, 
Rosi Silva, expressou 
sua satisfação com 
o reconhecimento, 
destacando o 
compromisso contínuo 
de Vassouras com a 
preservação ambiental. “A 

conquista do 2º lugar no 
ICMS Ecológico reforça 
o comprometimento 
de Vassouras com a 
sustentabilidade e inspira 
outras comunidades a 
seguirem o exemplo, 
contribuindo para um futuro 
mais verde e sustentável”, 
disse Rosi.
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 Na última terça-
feira (07), o Instituto 
Preservale teve uma 
reunião na Secretaria de 
Agricultura do Estado, 
no Rio. O secretário 
Dr. Flávio Campos 
recebeu o presidente 
e o vice-presidente do 
Preservale, Nestor Rocha 
e Wanderson Farias, para 
acertar o apoio ao Fórum 
Replanta Vale, que será 

Secretário de Estado 
de Agricultura recebe 
Preservale para reunião

Wanderson Farias ( Setur), Flávio Campos ( Sec de Agricultura), 
Nestor Rocha ( Preservale) e Jorge Cavalcante ( chefe de gabinete sec. Agricultura).

realizado em Vassouras.
 "A Secretaria, 
através de Pesagro 
e Emater, tem sido 
fundamental no sucesso 
dos APLs do Café, da 
Cachaça e do Queijo 
Artesanal. Contar com o 
apoio para a realização 
da segunda edição 
do Replanta é muito 
importante, já que o evento 
beneficia todas as cidades 

do Vale do Café", disse 
Wanderson, que também 
é assessor especial da 
Setur-RJ.
 Nestor Rocha 
destacou o sucesso do 
primeiro Replanta Vale, 
que aconteceu no ano 
passado na Fazenda 
São Luiz da Boa Sorte, 
e revelou que a edição 
2023 será realizada em 
dezembro. 

 O III Encontro 
de Gestão Pública dos 
Correios reuniu renomados 
palestrantes e gestores 
públicos no Centro 
Cultural dos Correios, 
no Rio de Janeiro, para 
compartilhar experiências 
e discutir as melhores 
práticas na administração 
municipal. O evento, 
organizado pelos Correios 
e com apoio institucional 
da Secretaria de Estado 
de Desenvolvimento 
Econômico, Indústria, 
Comércio e Serviços do 
Rio de Janeiro, contou com 
a participação destacada 
do prefeito de Vassouras, 
Severino Dias.
 O prefeito 
Severino, conhecido por 
sua trajetória inspiradora 
e origens humildes, 
expressou sua gratidão 
por representar Vassouras 
em um evento de tamanha 
relevância. Em sua fala, 
ressaltou a importância de 
compartilhar não apenas 
números, mas as histórias 
por trás de cada ação 
realizada em sua gestão.
 Ele destacou a 
missão que carrega como 
prefeito, enfatizando 
o poder transformador 
de cada projeto para a 
comunidade. “Ser prefeito 
não é apenas um título para 
mim, é uma missão. Uma 
missão que carrego com 
humildade, sabendo que 
cada ação, cada projeto, 
tem o poder de transformar 

Prefeito Severino Dias 
palestra no III Encontro de 
Gestão Pública dos Correios
• Encontro destacou cases de sucesso 
e promoveu parcerias estratégicas

vidas. Foi assim que meu 
pai me ensinou”, afirmou o 
prefeito.
 O evento, que 
já se consolidou como 
um espaço para a 
troca de experiências 
e boas práticas, teve 
como palestrantes 
figuras influentes 
como o Secretário 
de Desenvolvimento 
Econômico do Rio de 
Janeiro, Vinicius Farah; o 
Secretário de Cultura de 
Paraty, José Sérgio Barros; 
e o Chefe do Departamento 
de Desenvolvimento de 
Negócios e Vendas dos 
Correios, Elmer Ribeiro.
 Além das palestras, 
o evento foi marcado pela 
cerimônia de assinatura 
do Termo de Cooperação 
Técnica entre Correios 
e Secretaria de Estado 
de Desenvolvimento 
Econômico, Indústria, 

Comércio e Serviços do Rio 
de Janeiro. O acordo visa 
fomentar o e-commerce e 
a exportação nos Arranjos 
Produtivos Locais do 
estado, consolidando 
parcerias estratégicas 
para impulsionar o 
d e s e n v o l v i m e n t o 
econômico regional.
 O III Encontro 
de Gestão Pública dos 
Correios reafirmou 
seu compromisso em 
promover a excelência 
na administração 
pública, compartilhando 
conhecimento e 
fortalecendo parcerias 
que contribuam para o 
crescimento sustentável 
das cidades. O evento 
continua a ser um espaço 
privilegiado para gestores 
públicos comprometidos 
com a inovação e a 
eficiência na prestação de 
serviços à comunidade.
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 A cidade de 
Vassouras celebra a 
conquista do Prêmio 
Band Cidades Excelentes, 
na categoria 'Saúde e 
Bem-Estar', destinada 
a municípios com 
população entre 30 mil 
e 100 mil habitantes. O 
reconhecimento, conferido 
pelo Grupo Bandeirantes 
em parceria com o Instituto 
Aquila, destaca as boas 
práticas da gestão pública 
na promoção do bem-estar 
da população.
 A premiação, 
que utiliza a ferramenta 
IGMA desenvolvida 
pelo Instituto Aquila, é 
um marco significativo 
para Vassouras, que se 
destacou entre os finalistas 
pela terceira vez. A cidade, 
sob a liderança do prefeito 
Severino Dias, demonstra 
o compromisso contínuo 
com a excelência na 
administração pública.
 O prefeito Severino 
Dias expressou sua 
satisfação e orgulho pela 
conquista: "É um momento 
muito importante para nosso 
município. Estou muito 
orgulhoso da nossa equipe 
de Saúde, que desenvolve 
excelentes projetos e 
ações, totalmente voltados 
para a população. Hoje 
eu divido essa conquista 
com nossos servidores, 
que são responsáveis por 
fazer essa engrenagem 
funcionar, e com toda 
população que confiou 
em nós como gestores", 
afirmou o prefeito.
 O Prêmio Band 
Cidades Excelentes tem 
como objetivo incentivar 
a melhoria da realidade 
dos municípios brasileiros, 
reconhecendo as práticas 
exemplares na gestão 
pública. A iniciativa, 
que contempla diversas 
categorias, avalia os 

Prefeitura de Vassouras conquista o Prêmio Band 
Cidades Excelentes na categoria 'Saúde e Bem-Estar'

municípios com base em 
critérios fundamentais 
para o desenvolvimento 
sustentável e a qualidade 
de vida.
 A avaliação é 
realizada por meio da 
plataforma IGMA, uma 
ferramenta de Inteligência 
Artificial que consolida 
os resultados de 67 
indicadores em uma única 
nota final. Esses indicadores 
são agrupados em seis 
pilares: Governança, 
Eficiência Fiscal e 
Transparência; Educação; 
Saúde e Bem-Estar; 
Infraestrutura e Mobilidade 
Urbana; Sustentabilidade 
e Desenvolvimento 
Socioeconômico; e Ordem 
Pública.
 Severino destaca 
ainda a importância do 
reconhecimento. “O Band 
Cidades Excelentes faz a 
premiação de boas práticas 
da gestão pública. E nós 
fomos finalistas pela 3ª vez, 
isso significa muito para 
mim como gestor e como 
munícipe. A saúde é um dos 
pilares fundamentais da 
administração pública de 
sucesso, desempenhando 
um papel crucial no bem-
estar da população e no 
desenvolvimento de uma 
sociedade saudável e 
produtiva”, disse o prefeito.
 A Prefeitura de 
Vassouras reafirma 
seu compromisso com 
a melhoria contínua e 
a promoção do bem-
estar da comunidade, 
reconhecendo a 
importância de práticas 
inovadoras e eficientes 
na gestão municipal. A 
conquista do Prêmio Band 
Cidades Excelentes reforça 
o empenho da cidade em 
oferecer serviços públicos 
de qualidade e promover 
um ambiente saudável para 
todos os seus habitantes.

 Uma parada 
card ior respi ra tór ia 
matou na quinta-
feira, dia 9, no 
Hospital Universitário 
de Vassouras o 
comerciante Messias 
Pacheco de Jesus, aos 

Parada cardiorrespiratória 
matou Messias da ótica

86 anos. Baiano de 
Salvador, radicado em 
Vassouras há quatro 
décadas, Messias foi 
velado na Capela do 
Divino Salvador, no 
Centro, e sepultado no 
Cemitério Municipal, 

no Campo Limpo. 
Deixou viúva Miralva 
de Jesus e três 
filhos: Jeórgia, Tony e 
Grazielle. 
 Messias chegou 
a Vassouras nos anos 
1980. Era sócio da 
Ótica Chaplin, que 
tinha uma filial no 
Madruga. Mais tarde 
criou a Ótica Madruga, 
que se transformou 
na Requinte Ótica 
quando trocou o 
bairro pelo Centro. 
Empreendedor, foi 
sócio de um dos 
primeiros restaurantes 
self-service no 
município, o Comida 
a Quilo, que funcionou 
na Otávio Gomes no 
início dos anos 1990. 
Foi proprietário, ainda, 
de uma lanchonete 
no antigo Shopping 
393. Nos últimos 
meses, Messias se 
dedicava a um livro 
autobiográfico.
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 Um projeto 
realizado pela Igreja 
Apostólica Reinando em 
Vida, presidida pelos 
apóstolos Ramires e 
Rosane vem dando a 
possibilidade de dezenas 
de crianças da Residência 
participarem de aulas de 
balé  e futsal. “Estamos 
com cinco meses de projeto 
atendendo uma base 
de 50 crianças e jovens 
inseridos nas oficinas de 
balé e futsal”, informa a 
secretária da igreja, Maria 
Odete Ferreira dos Santos. 
 O projeto, 
idealizado pelos 
presbíteros Alex e 
Margarete, em conjunto 
com o jovem Miquéias, é 
desenvolvido todo sábado 
de 9 às 11 horas. O balé 
é desenvolvido no salão 
da igreja, e o futsal na 
quadra do Mello Afonso. 
“A proposta do projeto 
é oportunizar crianças 
e jovens da Residência 
a estarem envolvidos 
em uma atividade que, 
além de desenvolver 
os aspectos motores, 
cognitivos e afetivos-
sociais, resgate valores 
como a fé, o respeito e 
o amor, fomentando em 
cada um deles o desejo 
de construir caminhos 
de possibilidades para o 
futuro”, afirma Maria Odete, 
que acrescenta: “O nosso 
desejo é que mais jovens 
e crianças do nosso bairro 
estejam envolvidos no 
projeto e que, através dele,  
possam ter caminhos de 
possibilidades e realidades 
familiares transformadas”.

Projeto de Igreja evangélica tira 
jovens das ruas com balé e futsal

 O ano é de Festa! 
Membros da Igreja 
do Projeto Semear 
celebram 18 anos em 
Vassouras. Filial de da 
Igreja Posse-Petrópolis, 
o Projeto Semear, 
tem sido sinônimo de 
mudança na vida das 
pessoas da cidade. 
Comandada pelo 
pastor Fábio Tosoli e 
sua família, o Projeto 
Semear conta com mais 
de 60 membros.
 A igreja é 
pastoreada ainda pelo 
Pastor Carlos Emanuel 
e Pastora Michela Verly 
Melo, Diácono Umberto 
de Souza Bastos Filho, 
um dos mais antigos 
membros da igreja, e sua 
esposa Maria Aparecida 
Ferreira Bastos. 
 Os cultos são 
às quartas-feiras e 
domingos, às 19:30. A 
Igreja Projeto Semear 
fica na Avenida  
Expedicionário Oswaldo 
de Almeida Ramos, 
1800, bairro Residência.

Projeto Semear completa 18 anos em Vassouras
• Igreja é sinônimo de mudança na vida das pessoas



14                                                                                               Tribuna do Interior                                                                                   15 de novembro de 2023


